

Numéro 13

Février 2023



UPPW news

Bientôt Saint Valentin, le carnaval... Mais surtout, le carême, c'est notre montée vers Pâques. Le temps de beaux changements à vivre. Le temps du renouveau, le temps de la conversion. Nous planifions, nous nous organisons pour rénover nos maisons, isoler notre grenier, mieux arranger notre jardin, prévoyons nos vacances ... Pourquoi ne pas planifier une meilleure version de soi-même à l'image de Jésus, avec l'évangile dans nos mains, avec son Esprit dans nos cœurs, rassemblés avec d'autres chrétiens ... Bon carême !

Cheminons vers l'Unité

Chaque année, du 18 au 25 janvier, nos Églises nous invitent à un petit avant-goût de ce qui nous attend dans le Royaume : des échanges sous le regard de Dieu pour vivre la complicité des convergences et le plaisir des différences. Cette année, la Parole proposée à la réflexion était d'Isaïe : « Apprenez à faire le bien, recherchez la justice »

Nous sommes donc quelques-uns à nous être mis en route pour ce parcours de richesses de nos communautés wavriennes

Le chemin a commencé chez les protestants évangéliques, qui, nous ont accueillis le jeudi 19 pour inaugurer l'octave avec tous les ingrédients d'une bonne rencontre : des chants, et des prières, un mot de réflexion et un moment de friandises partagées. Chaque paroisse a reçu ce soir-là la première pièce d'un puzzle symbolique, que nous avons complété à Saint Martin de Limal le 22, à la paroisse protestante de la Belle Voie le 23, et finalement à Saint Damien des Quatre Sapsins le 25.

Ce puzzle, vous le verrez sans doute dans votre église. Il nous rappellera toute l'année que nous pouvons progresser ensemble : accueillir les surprises de Dieu, travailler à la solidarité avec nos concitoyens ici, avec les chrétiens persécutés ailleurs.

C'est déjà réunis que nous célébrons les Te Deums et participons à Wavre Solidarité et aux Rendez Vous Solidaires. Peut-être d'autres collaborations verront-elles le jour d'ici la prochaine semaine de l'Unité ?

Lecture des écrits de Thérèse de Lisieux : Anniversaires thérésiens 2023-2025

Durant l'année thérésienne 2023, des groupes de lecture vont être lancés dans toute la Belgique. Cela consiste à lire « Histoire d'une âme » et, les jeudis du carême, d'avoir l'occasion, en petit groupe, d'échanger et de recevoir des clés de lecture. Nul besoin de grandes connaissances en théologie !

La rencontre du lancement en UP : La salle de la cure St Jean Baptiste (Place de la Cure, 23), le jeudi 23 février à 20h. Infos : doyen.sarota@sjbw.be ou 0495423850

Retraite de carême avec les carmélites : www.vu.fr/mqFB



Le 14 février, une soirée pour les couples !

Une soirée en tête à tête ce jour de la Saint Valentin avec :

- Un accueil chaleureux avec apéritif
- Un bon repas complet
- Un exposé sur la vie de couple
- Enrichi par des témoignages
- Des exercices et des échanges en couple
- Intimité et confidentialité assurées



Nous vous attendons

Le 14 février à 19h00

Au Centre Pastoral de Wavre

67, Chaussée de Bruxelles

1300 Wavre

Avec la collaboration et le soutien
du Pôle Famille de l'U.P. de Wavre

PAF libre

Coût réel par personne : 10€

Inscription : 0476 60 27 80

Le 24h pour le Seigneur et Journée du Pardon 2023

Depuis 2014, le Pape François propose aux catholiques de prendre 24h pour se rapprocher du Seigneur, les vendredi et samedi précédant le quatrième dimanche de Carême, laetare, mi-carême. Un prochain rendez-vous est donc donné les 17 et 18 mars 2023.

Bienvenue à tous, adultes, jeunes et enfants à cette belle rencontre pour préparer la joie de Pâques.

Le vendredi 17 mars :

17h – La rencontre des jeunes au Foyer St Jean Baptiste (Place de la Cure, 19)

18h45-19h30 - bol de riz au Wastia au profit des actions d'entraide et Fraternité

20h – Messe animée par le pôle jeunes

Le samedi 18 mars :

9h - Exposition du Saint Sacrement et occasion de la Réconciliation

9h30-11h45 – Ateliers pour les enfants au Foyer St Jean Baptiste
9h30 – Chapelet à l'église St Jean Baptiste
10h - Célébration communautaire de la Parole débouchant sur la possibilité de vivre le sacrement de réconciliation
12h - prière finale à l'église
12h-17h - Adoration et occasion de la Réconciliation

24 heures pour le Seigneur
À L'INVITATION DU PAPE FRANÇOIS





Célébrations de Carême et de Pâques

Mercredi des Cendres

Bierges - 19h, Limal - 20h, Basse-Wavre - 20h, Wavre-centre - 9h30 et 20h



La Semaine Sainte et Pâques

Dimanche des Rameaux - Célébrations comme chaque dimanche

Bierges :

Jeudi Saint : pas de messe à 9h. Mais à 20h

Célébration de la Cène du Seigneur

Vendredi Saint : pas de messe à 9h et pas d'ADORATION. A 15h - Chemin de Croix et à 20.00h : Vénération de la croix

Samedi Saint à 20 h : Veillée pascale

Dimanche : Messe à 11 heures.

Limal :

Chaque vendredi :

17h00 – Accueil, écoute, réconciliation 17h30 – Chemin de croix 18h30 – Célébration eucharistique

Jeudi Saint, 20h00 : Célébration de la Cène du Seigneur

Vendredi Saint, 15h00 : Chemin de Croix

20h00 : Célébration de la Passion

Samedi Saint : Silence dans l'attente de la résurrection

Veillée pascale - 20h00 : Célébration de la résurrection

Dimanche de Pâques, 10h30 : Messe de Pâques

Basse-Wavre:

Jeudi à 20h : Office de la Cène suivi de l'adoration jusqu'à 23h

Vendredi à 15 h : Chemin de Croix (à la basilique et dans le parc marial – en fonction de la météo) suivi des confessions, et à 20 h : Office de la Passion

Samedi à 21 h : Veillée Pascale

Dimanche de Pâques : eucharistie à 10h30 et à 18h; et à 11h à la chapelle Saint Damien

Lundi de Pâques : eucharistie à 10h30.

Wavre-Centre:

Jeudi-Saint, 20h - célébration de la Dernière Cène prolongement dans la prière d'adoration en mémoire de Gethsémani jusque 23h. Collecte pour les Chrétiens de Terre Sainte.

Vendredi-Saint, 15h - Chemin de Croix ;

20h - Célébration de la Passion et de la Mort du Seigneur.

Samedi-Saint, 21h30 - Veillée Pascale

Dimanche de Pâques 17 avril, messe solennelle à 11h. (pas de messe à 8h); à l'église St Antoine à 9h30

Le 05/11 dernier, décédait la maman du Père Patrice... Trois mois, jour pour jour, les frères franciscains vous invitent à une célébration en sa mémoire. Le dimanche 05/02 à 14h30, à Limal. Ce sera aussi l'occasion de dire au revoir à Patrice qui rentre au Congo trois jours après, et de saluer le nouveau curé de Limal, le Père François Kabeya... Bienvenus

Changement de curé à la paroisse de Limal



Père Patrice Muepu, après 6 années de service à Limal retourne en Afrique pour une nouvelle mission. Merci père Patrice pour toutes ces années.

Frère François Kabeya est nommé comme nouveau curé à Limal. Il a exercé sa première expérience paroissiale à Basse-Wavre comme vicaire. Grâce à une bonne collaboration avec ses confrères prêtres il a pu faire grandir en lui cette mission du Christ de "Bon pasteur". Frère François restera aumônier à la

clinique d' Ottignies à mi-temps nous confions François à l'esprit Saint pour qu'il l'aide à faire grandir la paroisse Saint Martin à plus de foi, d'amour et de fraternité. Frère François bienvenue.

La journée mondiale des malades 2023

La communauté chrétienne a toujours porté une attention particulière aux malades et au monde de la souffrance dans ses multiples manifestations. Dans le sillage d'une si longue tradition, l'Église universelle, avec un esprit renouvelé, se prépare à célébrer la première journée mondiale du malade comme une occasion spéciale de croissance, dans une attitude d'écoute, de réflexion et d'engagement efficace face au grand mystère de la douleur et de la maladie. Cette journée qui à partir de février 1993, sera célébrée chaque année à la commémoration de N D de Lourdes se veut pour tous les croyants un temps privilégié de prière et de partage d'offrande de ses souffrances pour le bien de l'Église et de rappeler à chacun de voir dans son frère ou sa sœur malade le visage du Christ qui, en souffrant, en mourant et en ressuscitant, a réalisé le salut de l'humanité. Frères et sœurs, nous vous invitons à nous approprier et surtout à intérioriser ces propos du pape Jean Paul II instituant la journée mondiale du malade (1992).

La journée mondiale du malade ne concerne pas seulement les malades, elle implique aussi toutes les personnes de bonne volonté. Chers amis, il n'échappe à personne. La souffrance comme réalité pose des questions fondamentales à l'existence de l'homme. L'appel à apporter un soulagement tant physique que spirituel n'exclut personne, l'humanité entière étant marquée des limites de la condition mortelle.

Dans notre Unité Pastorale, nous ne nous sommes jamais dérobés. Chaque année nous célébrons cette journée pour communier aux souffrances de nos frères et sœurs fragilisés par telle ou telle souffrance. Ces dernières années, le covid n'a pas pu favoriser pareille rencontre. Cette année qui marque le trente et unième anniversaire de l'institution de la journée, Dieu merci, nous allons renouer avec la pratique. Ainsi ce 10 février, la paroisse de Bierges va nous accueillir pour célébrer la journée du malade. Tous sont invités. Les malades viennent prier. Les bien portants viennent prier pour les malades, ainsi s'accomplit notre communion.

[Messe avec le sacrement des malades : le vendredi 10/02 à 15h à l'église de Bierges](#)



Rendez-vous le 11 février à 9h pour toutes les activités du matin, route Provinciale, 243 1300 Bierges, pour une couque, une tasse de café et un briefing.

- 10h à 12h: Le point du jour à Bierges; maison de repos; jeux de sociétés avec les résidents (8 personnes)

- 10h à 12h: l'Arche à Bierges; maison pour personnes avec un handicap; activité avec les résidents (5 personnes)

- 10h à 12h: Yambi développement ; propose des formations aux personnes immigrées; aide informatique (2 personnes)

- 10h à 14h: préparation de lunch bag et distribution à Louvain la Neuve aux personnes vivant dans la rue (en association avec UTUC; un toit, un cœur) 8 personnes

- 10h à 16h: nettoyage de la Dyle à Court Sainte Etienne avec l'association Aer Aqua Terra. (20 personnes). Nous avons besoin de votre pointure de chaussures pour les waders. Prévoir votre pique-nique

- 14h à 17h: match de foot au Blocry (terrains synthétiques à l'intérieur) avec les réfugiés de la plateforme du Brabant Wallon et les jeunes de Fedasil Overijse.

Merci de vous inscrire via l'app "ServeNow".